

## ABSTRAK

**Tia Sumiati, NIM 1188030192, 2022“Transformasi Budaya Permainan Tradisional menuju Modern Bagi Anak-anak (Penelitian di Kampung Ciharashas Desa Sirnagalih Kecamatan Cilaku Kabupaten Cianjur)”**.

Indonesia merupakan negara dengan keanekaragaman budaya yang melimpah, salah satunya ialah mengenai permainan tradisional. Kemajuan teknologi yang berkembang begitu pesat mengakibatkan tergesernya permainan tradisional menuju permainan modern. Hal tersebut tentunya semakin mengurangi budaya yang ada, tak terkecuali di daerah pedesaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Transformasi permainan tradisional menuju modern dan jenis-jenis permainan tradisional dan modern di Kampung Ciharashas Desa Sirnagalih Kabupaten Cianjur.

Landasan pemikiran dalam penelitian ini menggunakan Teori Gidden dalam Kapitalisme dan Industrialisme. Ekonomi kapitalis merupakan salah satu penggerak perubahan sosial dalam masyarakat. Dari sektor manapun dengan pertumbuhan ekonomi di atas rata-rata, masyarakat cenderung mengubah pola gaya hidup dari tradisional ke modern. Terlebih industrialisasi semakin pesat produksinya mulai dari laptop, televisi, handphone, dan alat-alat elektronik lainnya.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sumber data dari analisis ini ada dua jenis, yaitu sumber data primer dan sumber data sekunder. Data primer yang diperoleh merupakan hasil observasi langsung peneliti dilapangan. Sedangkan data sekunder diperoleh dari buku dan jurnal.

Hasil yang diperoleh dalam penelitian ini menunjukkan bahwa beralihnya permainan tradisional menuju permainan modern di Kampung Ciharashas Desa Sirnagalih disebabkan oleh adanya teknologi-teknologi canggih, permainan tradisional dikalangan anak-anak sudah tidak menarik lagi, pandangan orang tua terhadap permainan tradisional yang sangat kurang, serta faktor ekonomi suatu masyarakat meningkat akan cenderung mengubah pola hidupnya dari tradisional ke modern dimana hadirnya permainan modern dapat menimbulkan tergesernya permainan tradisional.

**Kata Kunci: Transformasi, Permainan Tradisional, Permainan Modern.**